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Plus nous avançons sur notre chemin de carême et plus Jésus nous révèle sa véritable identité. 

« Mon Père est toujours à l’œuvre, et moi aussi, je suis à l’œuvre1 ». Dans cet Evangile, nous 

découvrons combien le Père et le Fils sont unis par un même Amour. « Car le Père aime le 

Fils et lui montre tout ce qu’il fait2 ». Jésus agit toujours en communion avec le Père. Nous 

sommes donc invités à la confiance. En Jésus, le Père nous reconnaît comme ses enfants. 

Comment pourrait-il nous renier ou nous abandonner ?  Ils sont à l’œuvre pour nous. Nous 

n’en avons pas toujours conscience. Dieu agit pour nous, jamais contre nous. Il veille sur nous 

quotidiennement pour nous accompagner dans nos joies mais aussi nos épreuves. La finale de 

l’Evangile d’aujourd’hui pourrait nous faire peur. « L’heure vient où tous ceux qui sont dans 

les tombeaux entendront sa voix ; alors, ceux qui ont fait le bien sortiront pour ressusciter et 

vivre, ceux qui ont fait le mal, pour ressusciter et être jugés3 ». N’ayons pas peur ! Dieu ne 

peut pas laisser entrer avec nous le mal dans sa maison. C’est pour cela que nous serons jugés 

par le Christ qui pour nous a pris le visage de la tendresse du Père. Ce jugement nous 

transformera et nous sauvera. Sainte Thérèse nous en parle dans une de ses lettres. « J’ai 

vraiment du mal à concevoir comment je pourrai m’acclimater dans un Pays où la joie règne 

sans aucun mélange de tristesse. Il faudra bien que Jésus transforme mon âme…4 ». Alors ne 

craignons pas et accueillons chaque jour la présence de Jésus qui vient en Ami. Cet ami qui 

fait de moi un frère et donc un fils libéré de la peur. 

 

Un chant pour prier 

 

 
 

Pistes pour aujourd’hui :  

 

Depuis mon baptême je suis devenu enfant de Dieu. Est-ce que j’accepte d’être un fils, une 

fille pour le Père ? Est-ce que je vis en fils ou fille, dans la confiance ?  

 

Je peux demander à Dieu qu’il m’aide à ne jamais avoir peur de son jugement mais au 

contraire à avoir une confiance absolue dans le désir de Dieu de me sauver car il m’aime d’un 

amour infini.  

                                                 
1 Jn 5, 19 
2 Jn 5, 20 
3 Jn 5, 28-29 
4 Ste Thérèse de l’Enfant Jésus de la Sainte Face, lettre 254 à l’abbé Roulland, 14 juillet 1897 

https://www.youtube.com/watch?v=oUPWeL_aRQI

